

大森だより



R3. 3月号 No.79

節分行事

福



鬼は外~!

福は内~!

鬼やられました...

赤鬼と青鬼が的!

ボールを隣の人に送って...

最後の人が投げる!

どちらが先に倒したかで競います!

2/1~2/6は節分行事を行いました☆今年も大森の山から鬼!?がやってきて、皆さんと一緒に豆まきをしました♪節分クイズ、鬼の物語の朗読も行い、朗読では感動して泣いている方もいましたね!ミニゲームでは、チーム戦で協力してペットボトルの鬼を倒したいと、大盛り上げの節分行事となりました☆

コロコロカーリング



ペットボトルを足で蹴り、点数が書いてある枠に止まれば、点数を獲得出来ます!せっかく100点に行ってもコロコロと戻ってきてしまう時もあり、ハラハラドキドキでした☆

芯取りゲーム



台紙と台紙の間にあるたくさんのトイレトペーパーの芯を引き抜き、崩した方の負けとなります!一回触るとその芯を引き抜かなくてはならない為、みなさん真剣でした!

今月の壁画 2月は、椿の花♪



2月の壁画は、椿♪皆さんには、お花紙で椿の花を作って頂いたり、画用紙で木の枝をつくってもらいました♪背景の黒が一段と椿を引き立てて、とっても素敵な作品となりました☆ありがとうございます!!

今月の特集 ~ひなまつりについて~

ひな祭りでは、**ちらし寿司**や**蛤のお吸い物**を食べてお祝いします。ちらし寿司は様々な具材を混ぜ合わせて作りますが、これには「**将来食べるものに困りませんように**」という願い、蛤のお吸い物には「**蛤の貝殻のように、ぴったりと合う生涯のパートナーと一生遂げられるように**」という願いが込められています☆

「**雛飾りを早く片付けないとお嫁にいけなくなる**」という言葉は一度は聞いたことがあるかもしれませんがこれは、厄をうつした人形をいつまでも身近に置かず、早く片付けて災いを遠ざけた方が良いという説と、片付けもできないような女性は良いお嫁さんにはなれないという説からきてるそうですよ!